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Anfrage zu E-Sport 

Da E-Sport, also virtuelle Sportarten wie E-Gaming und digitale Sportartensimulationen,
immer beliebter wird, bitten wir die Stadtverwaltung, folgende Fragen zu beantworten:

1. Wie befasst sich die Landeshauptstadt München bislang mit diesem Sport-Segment? 
Und wie sind die bisherigen Erfahrungen? 

2. Welche Entwicklungen wird es künftig im Hinblick auf künftige Förderungen und Zuschüsse, 
inklusiven Sport und Hallenbelegungen geben? 
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